

«Yo no quiero un país paramilitarizado, quiero un país democrático»: Iván Cepeda

El representante dijo que pedirá al Polo votar por la paz en segunda vuelta.

El representante a la Cámara, Iván Cepeda Castro, quien anunció su voto por la paz para la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, dijo que insistirá este jueves al comité ejecutivo del Polo Democrático Alternativo sobre la necesidad de bloquear las intenciones del expresidente Álvaro Uribe Vélez a través de Óscar Iván Zuluaga.

En la antesala de este crucial encuentro del PDA, Cepeda dijo que “yo no quiero un país paramilitarizado, quiero un país democrático”.

En ese sentido, el congresista dijo que es claro que en la actual contienda electoral “estamos hablando de un tercer periodo de Uribe”.

“Si fracasa el proceso de paz de La Habana puede implicar miles de muertos en Colombia”, insistió el líder de izquierda en su crítica a las políticas del Centro Democrático.

En el mismo sentido, arremetió contra la reunión que sostuvieron en días pasados el presidente del Partido Conservador, Omar Yepes Alzate, y el primo del expresidente Uribe, el exsenador Mario Uribe Escobar, condenado por parapolítica.

“No creo que sea una manera decorosa de proceder en las alianzas que hay que hacer para segunda vuelta, juntarse con los parapolíticos o con exparapolíticos. No es bueno hacer alianzas con personas que intentaron huir en su momento y hubo que ir a sacarlos de una embajada para llevarlos ante la justicia”, agregó.

[www.elespectador.com/noticias/politica/yo-no-quiero-un-pais-paramilitarizado-quiero-un-pais-de-articulo-495260](http://www.elespectador.com/noticias/politica/yo-no-quiero-un-pais-paramilitarizado-quiero-un-pais-de-articulo-495260)